

Trinity de Toronto y sirvió durante 33 años en el Ministerio de Asuntos Exteriores. Su última posición fue, Embajador y Representante Permanente del Comité de 18 naciones para el Desarme, y terminó en septiembre de 1972.

Programa de intercambio entre Canadá y Rusia para 1974-1975

A la terminación de la Segunda Sesión de la Comisión Mixta Canadá-Unión Soviética sobre intercambios generales, celebrada en Ottawa del 6 al 8 de diciembre, Canadá y la Unión Soviética adoptaron un programa bienal de intercambios científicos, culturales y académicos para 1974-75. En nombre de Canadá firmó el Sr. J.G.H. Halstead, Subsecretario Adjunto de Asuntos Exteriores y en nombre de la Unión Soviética firmó el Sr. I.N. Zemskov, Subsecretario de Asuntos Exteriores.

El Primer Ministro Trudeau y el Premier Kosygin firmaron, en octubre de 1971, el Acuerdo de Intercambios Generales que establecía la Comisión Mixta. Su primera reunión se celebró en Moscú, en junio de 1972, y en ella se acordó el Programa de Intercambios que expiró a finales de diciembre de 1973. La Comisión Mixta celebra sus reuniones en Moscú y Ottawa, alternativamente.

El Programa incluye siete campos importantes de cooperación: ciencia, educación, arte, cinematografía, televisión y radio, deportes y turismo. Los principios directrices son el beneficio mutuo y la reciprocidad.

Entre las características nuevas para el período de 1974-75 se incluye un acuerdo sobre intercambios deportivos.

El Programa prevé también mayor cooperación en ciencias árticas, la conclusión de un acuerdo sobre medicina y sanidad pública y una nueva ronda de intercambios en ciencias sociales.

En lo relativo a educación, el programa prevé intercambios continuos de estudiantes, profesores y traductores, así como delegaciones de funcionarios y especialistas en educación.

En el campo de las artes, prevé intercambios en artes escénicas y exposiciones artísticas, préstamos de obras de arte, intercambio de escritores y poetas, y visitas de directores y decoradores teatrales, coreógrafos y profesores de arte. También incluye el intercambio de editores, redactores y periodistas y un nuevo programa de cooperación entre archivos de Canadá y la Unión Soviética.

Reunión de chinos con sus parientes canadienses

El Ministro de la Mano de Obra e Inmigración, Robert Andras, anunció que se están procesando las solicitudes de inmigración de chinos reclamados por sus parientes en Canadá.

El 24 de octubre pasado se firmó el Acuerdo entre Canadá y la República Popular China para facilitar la reunión de familias. En noviembre se examinaron las primeras solicitudes, después de realizar consultas entre la Embajada Canadiense en Pekín, las autoridades chinas y dos funcionarios canadienses de Inmigración sobre la creación de los mecanismos necesarios. Las consultas comenzaron dos días después de la firma del Acuerdo, negociado durante la reciente visita del Primer Ministro Trudeau a China.

La primera tarea fue procesar unas 3.000 solicitudes que abarcaban unos 6.000 parientes, presentadas desde el establecimiento de relaciones diplomáticas entre Canadá y la República Popular China.

El Sr. Andras dijo que se dará prioridad a las solicitudes de familiares de primer grado.

El lugar de residencia de los inmigrantes en China, la exactitud de su dirección, distancia hasta los lugares de celebración de entrevistas o exámenes médicos y el lapso entre la recepción y devolución del correo a la Embajada Canadiense en Pekín son factores que dificultan el cálculo del tiempo requerido para procesar las solicitudes.